
Pièces 7 Pièces

Superficie 197 m²

Référence 1071596

Prix 5 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Magnifique villa entièrement rénovée avec les matériaux de qualité, située au cœur

de  la  presqu'île  du  Cap  Martin.  Jolie  vue  mer,  le  calme  absolue.Cette  propriété

bénéficie  d'un  jardin  de  1  100m²,  d'une  superficie  de  197  m²  habitable,  4

chambres et  4  salles  de bain,  1  bureau,  piscine  8mX4m chauffée  avec alarme et

bâche  incorporée,  cameras,  alarme  radars  +  contacts.  Cuisine  et  buanderie

équipées.  Portail  électrique,  fermetures  des  volets  et  de  la  lumière  à  la  porte

d'entrée.Parquet  dans  les  chambres,  escalier  en  marbre  ,  terrasse  et  hall

desservant les chambres. Toutes les chambres donnent ...

Magnificent villa completely renovated with quality materials, located in the heart of

the Cap Martin. Nice sea view, the absolute calm.This property has a garden of 1

100 sqm,  with  a  living  area  of  197 sqm,  4  bedrooms and 4  bathrooms,  1  office,

8mX4m heated pool with incorporated alarm and tarpaulin, cameras, alarm + radar

contact. Equipped kitchen and laundry. Electric gate, closing the shutters and light

to the front door.Flooring in bedrooms, marble staircase, terrace, and hall  leading

to  the  bedrooms.  All  rooms  open  onto  a  terrace  and  bathrooms  have  a

window.The villa is offered ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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